

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Total Asset Turnover* dan *Net Profit Margin* terhadap pertumbuhan laba pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk tahun 2018-2022. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. *Total Asset Turnover* berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap pertumbuhan laba. Hal ini disebabkan oleh *Total Asset Turnover* yang tinggi menandakan tingginya tingkat penjualan dalam perusahaan. Namun, meskipun penjualan meningkat, laba bersih tidak selalu mengalami peningkatan yang proporsional. Ini disebabkan oleh keharusan perusahaan untuk membayar berbagai beban yang terkait dengan operasional dan produksi, seperti beban pokok penjualan, beban penjualan dan distribusi, beban umum dan administrasi dan lain-lain. Beban-belan ini dapat mengurangi laba bersih yang dihasilkan oleh peningkatan penjualan, sehingga tidak selalu menghasilkan peningkatan laba bersih yang signifikan.
2. *Net Profit Margin* berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap pertumbuhan laba. Hal ini berarti semakin tinggi net profit margin berarti perusahaan berhasil menetapkan harga produknya dengan benar dan berhasil mengendalikan biaya dengan baik, sehingga keberhasilan bisnis perusahaan secara keseluruhan dapat tercapai. Dengan semakin besarnya laba bersih yang

diperoleh perusahaan, maka pertumbuhan labanya pun akan meningkat. Namun meskipun berpengaruh positif, ternyata kurang memiliki dampak yang besar terhadap tingkat pertumbuhan laba. Ini disebabkan oleh besaran laba pada tahun sebelumnya yang merupakan tolak ukur dalam pertumbuhan laba. Sehingga dapat mempengaruhi besaran tingkat pertumbuhan laba pada tahun bersangkutan.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian dan pengamatan mengenai Pengaruh *Total Asset Turnover* dan *Net Profit Margin* Terhadap Pertumbuhan Laba pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk tahun 2018-2022, maka adapun saran yang dapat penulis berikan sehubungan dengan hasil penelitian ini, sebagai berikut:

1. Bagi PT Indofood Sukses Makmur Tbk

PT Indofood Sukses Makmur Tbk diharapkan untuk meningkatkan perhatiannya terhadap rasio-rasio keuangan yang menjadi indikator utama dalam menilai kesehatan kinerja operasional perusahaan. Analisis kinerja perusahaan yang konsisten dan positif dari tahun ke tahun diharapkan dapat berkontribusi terhadap peningkatan kepercayaan para pemangku kepentingan terhadap perusahaan tersebut.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan peneliti yang akan datang untuk memperluas penelitian mengenai PT Indofood Sukses Makmur Tbk dengan menambah beberapa variabel rasio keuangan lainnya. Penambahan variabel rasio keuangan, seperti rasio likuiditas, rasio solvabilitas, atau rasio aktivitas yang juga berpengaruh

terhadap Pertumbuhan Laba yang belum diungkap berapa besar pengaruhnya, semoga pada penelitian selanjutnya dapat membahas faktor-faktor lain yang belum diteliti dalam penelitian ini.